

# Schulwegtraining mit der Polizei

Am Dienstag, den 16.01.2024 kam die Polizistin Frau Gasser zu uns Erstklässlern an die Schule. Zuerst haben wir im Klassenzimmer wichtige Dinge besprochen, wie z.B. was wir im Dunklen anziehen sollen, oder dass wir nicht mit Fremden mitgehen dürfen. Danach sind wir draußen an den Zebrastreifen gelaufen. Zuerst durften wir zu zweit den Zebrastreifen überqueren und üben. Danach musste jeder von uns alleine zeigen, was wir gelernt haben und den Zebrastreifen alleine überqueren. Jeder von uns hat den „Fußgängerführerschein“ bestanden.

Als Hausaufgabe haben wir von Frau Gasser bekommen, die Handynummer unserer Eltern auswendig zu lernen.

Vielen Dank an Frau Gasser für das Schulwegtraining an der Grundschule Bermatingen!

Löwenklasse 1a

